

Mathematik-Känguru-Wettbewerb

Wie jedes Jahr wurde der Mathematik-Känguru-Wettbewerb an der Zähringer Werkrealschule durchgeführt. Dieser Wettbewerb beinhaltet die gleichen Aufgaben in allen Schularten und ist eine Veranstaltung, deren Ziel die Unterstützung der mathematischen Bildung an den Schulen ist und die Freude an der Beschäftigung mit Mathematik wecken soll. In diesem Jahr hat Lucius Léger mit hervorragenden Leistungen in der Klassenstufe 7 abgeschnitten. Er bekam deshalb nicht nur eine Urkunde sondern auch ein T-Shirt überreicht.



Zweimal erster Platz beim Gewinnspiel

Bei dem Tag der offenen Tür von Lupberger Consulting Neuenburg haben sehr viele Besucher beim Gewinnspiel der Kooperationspartner Alltours Reisedevelopments Neuenburg Sunshine Travel GmbH und Autohaus Kollinger/Premium Car Ihr Glück versucht. Acht Glückliche haben ein tolles Überraschungspaket vom Reisebüro bekommen und es gab zwei Hauptpreise, denn aus dem 1. und 2. Platz haben die beiden Inhaber Herr Czekalla (Alltours Reisedevelopments) und Herr Kollinger (Autohaus Kollinger) spontan zwei erste Plätze erschaffen: Herr Leischner und Herr Griesinger haben nun jeder ein Wellness-Wochenende für 2 Personen im Parkhotel Wehrle mit Frühstück gewonnen und zusätz-

lich das ganze Wochenende einen Jaguar F-Type Cabrio. Bei einem Glas Sekt haben alle am 1. August den Gewinn gefeiert und die zwei Sieger freuen sich nun auf

zwei tolle Cabrio-Tage mit Wellnesseffekt.

Herzlichen Glückwunsch an die Gewinner und vielen dank an alle Teilnehmer.



Viertklässler in Nepomuks Kinderwelt

Die Klasse 4c und ihre Klassenlehrerin Frau Keller waren kürzlich in Nepomuks Kinderwelt. Nach einem gemütlichen Vesper liefen wir los. Nach 25 Minuten waren wir da und der Spielespaß ging los. Alle Kinder waren von dem Tiger, dem Trampolin und dem riesigen Kletterturm begeistert. Zum Mittagessen gab es Pommes mit Ketchup. Das war ein toller Ausflug und hat uns als Klasse sehr viel Spaß gemacht. (Paul Hartmann, Rheinschule Neuenburg, Klasse 4c)

Straßenreinigung

Die Reinigung im Kernort und in den Stadtteilen erfolgt in der 36. Kalenderwoche von Montag, 1. September 2014 bis Freitag, 5. September 2014. Die Stadtverwaltung bittet die Anwohner ihre Fahrzeuge an diesen Tagen nicht am Straßenrand zu parken.

DRK-Erste Hilfe am Kind

Das Deutsche Rote Kreuz bietet ab 15. September einen Erste Hilfe Kurs am Kind an. Weitere Informationen und Anmeldung über die Servicezentrale des DRK-Kreisverbandes in Müllheim, Telefon 07631/1805-0, oder über die Homepage www.kv-muellheim.drk.de ist unbedingt erforderlich.

DRK-Spielenachmittag

Der DRK-Kreisverband Müllheim lädt im Rahmen des DRK-Seniorensommers am Dienstag, 2. September, um 14.30 Uhr zu einem Spielenachmittag ins Rotkreuzhaus Müllheim ein. Für den Spielenachmittag kann vom DRK ein Fahrdienst organisiert werden. Um telefonische Anmeldung über die Servicezentrale des DRK-Kreisverbandes, Tel. 07631/1805-0, wird gebeten.

KKW Fessenheim: Sirenentests

An jedem ersten Donnerstag eines Monats führt das Kernkraftwerk in Fessenheim gegen 12.00 Uhr mittags Sirenentests durch. Die Sirene ist in einem Umkreis von 2 Kilometern um das Werk wahrnehmbar. Sie würde im Falle eines Unfalles auf Anordnung des Präfekten ausgelöst werden, um die Bevölkerung zu warnen. (Kro)

Stadt- und Museumsführung

am Samstag, den 7. September 2014, 11.15 Uhr und Mittwoch, den 10. September 2014, 18.00 Uhr. Nach einem kurzen Besuch im Museum für Stadtgeschichte findet eine Führung über den historischen Neuenburger Stadtrundgang statt. Treffpunkt: Museum für Stadtgeschichte am Franziskanerplatz.